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令和６年第６回総務教育民生委員会協議会会議（学校訪問）報告 

開催日：令和６年１１月２５日（月） 

時 間：９：４０～１２：５５ 

場 所：御宿小学校及び御宿中学校    

出席者：議 会／石井委員長、塩入副委員長、滝口議長、土井議員、北村議員、 

田中議員 

執行部／前森教育長、吉野（信）教育課長、米本学校教育班長、 

市原議会事務局長、長谷主事 

    御宿小学校 長谷川校長、近江教頭、喜多原教務主任 

    御宿中学校 芝﨑校長、玉田教頭、宇野教務主任 

 

１．学校訪問 

（１）御宿小学校 

・開 会（議会事務局）        

・総務教育民生委員長あいさつ 

 ・学校経営概要説明及び施設設備の現況等 

   令和５年度 主な施設・設備修繕事項 

    遊具補強防錆塗装修繕（雲梯） 

    給食用ダムウェーター（エレベーター）部品交換修繕 

    体育館蛍光灯安定器交換修繕 

    池ポンプ交換修繕 

    ３階男子トイレ排水管等修繕 

    教室出入口扉レール修繕 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     御宿小学校 説明・意見交換              天井の崩れ（３F から屋上への階段上） 

 

   令和６年度 主な施設・設備改修要望事項 

    校舎内外各所にひび割れ、雨漏り、壁や天井の崩れ、塩害による錆等が生じてお

り、毎年、多くの応急処置をおこなっていただいているが、経年劣化の進行が激し

いため、抜本的な改善（新校舎建築等）が望まれる。 
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 ・意見交換 

Q 実際の災害に備え、着衣水泳を行ったほうが良いと思うがどうか。 

Aサバイバルスイミングで、着衣を着た状態でペットボトルなど身近なものを使って、 

助かる方法を学んでいる。 

Q 避難訓練時に登山靴を履いて、避難路を歩くことが安全ではないか。 

A 昨年度の避難訓練から、危ないブロック塀のある場所をかわす迂回路で避難訓練を 

実施している。また、数年前から外靴を中履きに使い、何かあった時にすぐに逃げ 

られるよう安全の一環として実施している。 

  Q 学校で行事がある際、資料館前の公民館駐車場が閉鎖されたため、校庭を開放する 

ようになったが、子どもの安全性やグラウンドの管理など支障はないのか。 

  A 須賀多目的広場への駐車は遠いため、あまり利用されていない。公民館に駐車する 

方もいる。今年度から実施する予定だったが、今月 28日から利用を開始したい。 

  Q 保護者から、朝の学校の玄関の鍵が７時４０分にならないと開かないと聞いたが、

保護者には開錠時間は知らせているのか。 

  A 児童には周知しているが、保護者ヘは周知していないので周知するようにする。 

 ・施設及び教育活動の視察 

  １年生から６年生、なかよし学級、言葉の教室を視察 

  施設・設備改修要望場所を視察 

  屋上への階段の天井などにひび割れが発生し、ペンキの剥離も見られた。 

  一部廊下のカーペットが交換されていた。 

  学校内の照明に蛍光灯が使用されていた。製造中止になることを踏まえ、ＬＥＤ化を

進める必要がある。 

 

 

 

（２）御宿中学校 

・開会（議会事務局） 

・総務教育民生委員長あいさつ 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

御宿中学校 説明・意見交換     多目的ﾎｰﾙ上柱雨漏り     音楽室内ﾀﾌﾞﾚｯﾄ活用授業 
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 ・施設及び教育活動の視察 

  体育館や柔剣道場のエアコンの設置の要望があった。 

  音楽室の授業中、タブレットがネットにアクセスできず、授業が受けられない生徒が

複数おり、音楽室の外に出てネットにアクセスしていた。 

  多目的室階段付近が雨漏りしていた。 

  学校内の照明に蛍光灯が使用されていた。製造中止になることを踏まえ、ＬＥＤ化を

進める必要がある。 

 ・学校経営、要望等の説明 

   令和６年度 要望事項 

    エアコンの設置（体育館、柔道場、剣道場、２階研修室、１年Ａ組） 

    特別支援教育支援員の増置継続 

    校舎・体育館等施設の故障・雨漏り等の補修 

 ・意見交換 

  Q 御宿中学校は避難所に指定されているが、教室は使えないか。 

  A ホールならば冷房が効くし、大丈夫ではないか。 

Q インフルエンザの接種率とインフルエンザの罹患率の相関関係を把握しているか。 

把握しているのであれば、インフルエンザの接種をもっと推奨していく必要がある 

と思うが。 

A 接種率と罹患率は把握していない。 

Q 雨漏りが多いと聞いたが、どうか。 

A 体育館と多目的ホール上の２階付近に雨漏りがあるが、その他の職員室等は対応し 

ている。 

  Q 音楽室はネット環境が悪いようだが、要望に加えてはどうか。やりたいことができ

ないのではないか。 

  A だいぶ改善したが、一部まだ接続しにくい場所がある。教室は接続しやすい。 

  Q 国道側の入って右側の駐車場が夜暗く街灯の必要があるのではないか。 

  A 図書室の電気をつけて対応するが、今後改めて対応したい。 

  Q 職業体験学習事業があったが、役場への中学生派遣はなかった。どのようなところ

があるのか。 

  A 今年度は６年ぶりに再開し、１３事業所にお願いしている。海上保安署やアフィネ

動物病院などです。 

  Q 中学生議会は２年に１回のため、それ以外の生徒に２年に１回ワークショップを実

施したいがどうか。 

  A まずは、定例議会の見学を実施したい。自分たちが住んでいる議会がどういうこと

をしているのかを実際に見て学びたい。 
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（３）講評 

今年度は、布施小学校が令和７年３月に閉校することに伴い、御宿小学校に布施小学校

の児童の受け入れや、御宿小学校の更新事業が方向性が定まらない中での訪問となった。 

・御宿小学校について 

児童たちは元気に学校生活を送っているようだった。 

しかし、小学校の更新問題もあるため、例年指摘のある天井のコンクリートの剥離や雨

漏り、トイレの状況など、学校施設の安全性や修繕が進まない状況について、早急な対応

を求めたい。 

特に布施小学校閉校に伴い、2025年度から布施小学校の児童の受け入れもある中で、安

全安心な学校への受け入れに今後とも尽力していただきたい。 

 

・御宿中学校について 

要望として、体育館や柔剣道場等のエアコンの設置や学校内の雨漏り対応、特別支援員

の増置継続が出された。 

また、視察時においてタブレットがネットに繋がらず、音楽室の外に出てアクセスをす

るという状況を目撃した。これは公平な教育環境維持に欠ける事態である。 

さらなる安定した学習環境の維持に努められ、今後とも安全安心な学校運営をお願いし

たい。 


